



Liebe Zeillernerinnen und Zeillerner!

Besichtigung des neuen Fußgänger-Übergangs durch LR Schleritzko

Viele Jahre leistete die Gemeinde Zeillern gemeinsam mit dem Sicherheits-Beauftragten Wolfgang Wagner bei den zuständigen Stellen des Landes NÖ Überzeugungsarbeit für einen Zebrastreifen vom Roten Platz in Richtung Volksschule. Anfang dieses Jahres gab es nach mehreren Ablehnungen endlich ein positives Gutachten durch den Verkehrs-Sachverständigen. In der Zwischenzeit ist das Projekt vollständig umgesetzt.

Der NÖ Mobilitätslandesrat Ludwig Schleritzko, der diese Woche Zeillern besuchte, freut sich über das gelungene Projekt: „Die Verlegung des Schutzweges ermöglicht mit überschaubarem Aufwand eine wesentliche Erhöhung der Verkehrssicherheit vor allem für die Schulkinder auf ihrem Weg zwischen Bushaltestelle und Volksschule.“



Was sich sonst in dieser Woche in Zeillern getan hat:

Öffnung der Gemeindebücherei

Nach einer langen Corona-Pause konnte diese Woche auch die Gemeindebücherei endlich wieder ihre Türen öffnen. Viele lesefreudige Gemeindeglieder nutzten die Gelegenheit, um sich wieder mit neuem Lesestoff einzudecken. Ein herzliches Danke an dieser Stelle an das Bücherei-Team, das sich ehrenamtlich um diese wichtige Zeillerner Einrichtung kümmert!



Endlich Regen

Nach einer langen Trockenheit gab es in den letzten zwei Wochen vergleichsweise viel Niederschlag, der in der Landwirtschaft ohnehin schon mehr als dringend ersehnt worden war. Die Trinkwasserversorgung war in Zeillern im Versorgungsbereich der Wasserwerksgenossenschaft stets gesichert. Dennoch ist auch hier ein vorausschauendes Wasser-Management gefragt. Dazu gehört auch unbedingt die Meldung von Schwimmbad-Befüllungen zu Beginn der Bade-Saison. Danke für Ihre Mitwirkung an der Sicherstellung der Wasserversorgung in Zeillern!

Nach und nach können die Corona-bedingten Einschränkungen schrittweise wieder gelockert werden. Nach Pfingsten beispielsweise entfällt das verpflichtende Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes in den Schulen. In dieser Phase wird eigenverantwortliches Handeln der Bürgerinnen und Bürger immer wichtiger. Das physische Abstand-Halten von Ihren Mitmenschen ist aber weiterhin wichtig, damit das Virus sich nicht wieder ausbreiten kann. Danke für Ihren Beitrag zur Eindämmung der Corona-Pandemie!

Sämtliche Informationen zu aktuellen Dingen, die Zeillern und unser tägliches Leben betreffen, entnehmen Sie bitte unserer Homepage:

<https://zeillern.gv.at/amtstafel>

Ich wünsche Ihnen weiterhin viel Gesundheit!

VzBgm. Wolfgang Zeiner